



Schulhaus Staffeln Luzern



Bauherr

Stadt Luzern

Bauzeit

August 2018 – August 2020

Volumen

1,6 Mio. Franken

Auftrag

Das Schulhaus Staffeln, das komplett erneuert wurde und diesen Sommer seinen Betrieb aufnimmt, ist mit 600 Kindern das grösste Primarschulhaus der Stadt Luzern. Maréchaux war für die anspruchsvollen Elektroarbeiten verantwortlich. Eine besondere Herausforderung bestand darin, den Wünschen der Bauherrschaft und vor allem des Architekten nach optischer Vollkommenheit gerecht zu werden. Das bedeutete zum Beispiel, dass Kabelkanäle und Steckdosen für das Auge des Betrachters unsichtbar bleiben mussten. Das Ergebnis ist ein Schulhaus, das durch seine Farb- und Formgebung auffällt und mit modernster Gebäudetechnik ausgestattet ist.

